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Oggetto: Parere su sottoscrizione n. 1 Acrobat Pro per Archivio Stato Civile 

 

Considerata l’imminente scadenza della sottoscrizione della licenza Adobe Acrobat Pro in dotazione 

all’Archivio Stato Civile del Comune di Firenze si rende necessario provvedere al rinnovo della 

stessa. Tale licenza software consente di gestire e di catturare/estrarre agevolmente i testi delle 

annotazioni, che inviano gli altri comuni italiani (dopo averle stampate, firmate e scansionate) via 

PEC, usando il formato “Portable Document Format” (PDF). La possibilità di lavorare nativamente 

nel formato digitale PDF, ideato e standardizzato da Adobe, per estrarre le annotazioni, come ha 

precisato l’ufficio in sede di prima richiesta, non solo velocizza il lavoro in maniera determinante, 

ma garantisce anche la corretta registrazione delle stesse che altrimenti devono essere ricopiate a 

mano dal personale per poterle inserire nell’Archivio digitale dello Stato Civile. Dato atto che il 

formato, ideato e standardizzato dal produttore Adobe, rispondente alle linee guida AgID, consente 

all’ufficio di lavorare nativamente in maniera nativa digitali su tali documenti si rende necessario 

rinnovare la sottoscrizione attualmente utilizzata. 

 

A tal proposito la ditta FINBUC SrL ha fatto pervenire l’offerta relativa al rinnovo della licenza 

utilizzata da questo Ente. Il costo di tale licenza è pari ad € 181,47. L’importo di tale affidamento 

consente di procedere senza fare ricorso agli strumenti di negoziazione elettronica (MePA), inoltre 

essendo lo stesso importo, ampliamente, inferiore a 1.000€ possiamo non applicare il principio di 

rotazione degli affidamenti. Tale aspetto, sempre in considerazione dell’esiguo importo della 

fornitura, ci consente di rinnovare le licenze senza soluzione di continuità che altrimenti con il 

cambio di fornitore avrebbero un nuovo codice VIP e quindi dovremmo attivare procedure interne 

di riassegnazione con notevole aggravio di gestione.  

 

Si propone pertanto di procedere con le procedure amministrative di rito per perfezionare l’acquisto 

della licenza sopra indicata sulla base del preventivo ricevuto dalla ditta sopra citata, allegato al 

presente documento. 
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